
令和５年度 第１回遠軽警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年６月28日（水）午後３時30分から午後４時30分までの間

２ 開催場所
遠軽警察署 ２階 大会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員５人（定員７人）

会 長 堀 川 仁
委 員 古 賀 伸 次

秋 元 恭 子
松 橋 奈美恵、

（ ）Mc Alpine Callum Curtois マックアルパイン カラム カーティス
⑵ 警察署 ６人

署 長 前 田 敏 昭
副 署 長 村 上 覚
警 務 課 長 後 藤 広 記
刑 生 課 長 三 浦 竜一朗
地 域 課 長 大 橋 秀 則
交 通 課 長 山 口 崇

４ 会長挨拶
私は、今回で３期目となった経験を活かし、みなさんと協力して闊達な意見を

述べていきたいと思います。

５ 署長挨拶
本年も６月末となり、まさに活動期に入っている状況にあります。新型コロナ

ウイルスも感染症分類が５類になり、湧別町のチューリップまつりや佐呂間湖ウ
ルトラ100キロマラソンにも多くの人たちが集まり、コロナ化前の状況に戻りつ
つある現状にあります。さらに、遠軽町では遠軽がんぼう夏まつりが開催予定の

、 。 、 、ほか各地で夏祭り イベントが予定されています それに伴い 人の流れが増え
多くの人が集まる場面も多くなると予想されます。これらイベントや行事は地域
を活性化させる住民に活力をもたらすという意味ではとても有意義なものである
反面、事件事故が発生する懸念が非常に高くなるというところでありますので我
々遠軽警察署としましては、皆様が安全で安心して暮らせるよう万全な対策をと
っていきたいと考えております。
管内の犯罪発生件数は昨年同時期よりも若干増加しており、交通事故について

は現在のところ重大な人身事故の発生はありませんが、先日八雲町で発生しまし
た死亡交通事故については、当署管内においても発生する可能性があり、全く予
断を許す状況ではないと考えております。
これら重大事案を未然に防止するためには、警察署と住民が一体となった活動

が最も重要です。そのためには委員の皆様から御意見や御提言をいただいて警察
業務に反映させることが極めて重要でありますので委員の皆様におかれまして
は、警察と住民の架け橋となっていただき、活躍していただきたいと考えており
ます。
警察の仕事の原点は、住民のため、住民に寄り添う活動であると考えております。
遠軽警察署員の一人一人は、この原点に基づいて皆様方の声を聞き、業務を進

めることで犯罪のない安心して暮らせる地域の実現を目指しているところであり
ます。我々が行っている業務や活動が本当に住民のためになっているかどうかを



確認・検証するためにも皆様の忌憚のない御意見と御提言をいただけますようよ
ろしくお願い申し上げます。

６ 懲戒処分等の報告について

７ 業務概況説明
⑴ 交通事故発生状況
⑵ 刑法犯認知状況

８ 諮問事項「街頭活動」
委員～ 最近、遠軽町内においてクマが目撃されていますが、どのような状

況なのでしょうか。
警察～ クマの目撃等の通報件数は昨日現在で24件で昨年より14件増えてい

ます。理由は、クマが増えたというよりもコロナが５類に分類され、
住民が活発化し、山菜採りに出かけてクマを目撃することが多くなっ
たものと思われます。
地域課としては、役場と連携して警戒を強化しています。

委員～ 長野県警察での拳銃を所持していなかった警察官が殺されました
が、公安委員会から「制服を着るときは拳銃を付けなさい」という指
示が変わったのでしょうか。

警察～ 基本的には、変わりありません。
街頭活動をする交番のおまわりさんとかパトカー勤務の乗務員は必

ず拳銃を付けています。
拳銃なしで制服を着て事案処理をすることは基本的にありません。
ただ、交通取締に従事する警察官は拳銃を付けないこともあります

が、緊急事態発生の場合は拳銃を付けて現場に向かわせています。
警察署内で勤務する警察官は拳銃を付ける必要がありませんので、

付けていません。
委員～ 日本のパトロールカーは、いつも赤色灯をつけて、見える場所で取

締をしています。
警察～ 日本でも覆面パトカーといって赤色灯をしまって取締りをする場合

もあります。
これは、パトカーや警察官がいなければスピードを出すなど法令を

遵守せずに違反を繰り返す者もいることから、赤色灯を付けずに取り
締まることがあることを御理解頂きたいと思います。

委員～ 特殊詐欺の被害に遭わないように、駐在所の警察官から詐欺の手口
を教えていただき、高齢者に気をつけるように話をしています。

警察～ 御協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。
委員～ 最近のインターネット動画で知ったのですが、銀座の宝石店内で強

盗が貴金属を盗んでいるのを見た通行人の女性が店のドアを閉めるな
どして犯人が逃げないようにした動画を見ました。そのようなことを
したならば、その女性に危害が及び、危ないと思いました。

警察～ あの映像を見ると、女性にも危害が及ぶ状況が認められます。
警察としては一般の方に危害が加わるようなことは控えていただく

ように指導していますし、実際、そういう場面に遭遇した場合 「何、
」 、 、 。 、かしなければ と思われますが 警察に逐次 通報してもらう また

危険に及ばない程度でスマホなどでその状況や車など逃走方法を映像
に撮ってもらうと後々の捜査に非常に役立ちますので御協力願いま
す。

９ その他
、 、委員～ 先日 遠軽警察署が拳銃射撃大会で優勝した新聞記事を見ましたが

何点くらいで優勝できるのでしょうか。



警察～ 北見方面警察拳銃射撃競技大会では３人が１チームとなって10チー
ムが参加し、北見方面分校の拳銃射撃場で実施されました。使用する
拳銃は、普段所持している拳銃を使用します。点数は一人300点、３
人で900点満点です。遠軽署のチームにはズバ抜けた選手はいません
が 「三本の矢作戦」と称して、平均点をみんなが取って頑張る作戦、
を立てて、900満点中680点を取り、２位に21点差で優勝しました。
当署の優勝は、平成25年以来の優勝です。
住民の安全安心を守るために訓練に頑張っている警察官がいること

を知っていただきたいと考え、優勝を目指しました。

10 公安委員講評

11 次回開催予定
令和５年９月を予定


